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ATA D/\ SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA C/Ã.NIARA SETORI/\[, DE
ADMINISTRAÇÃO DO DEPARTAMENTO DE ENERGIA E, SUSTENI'ABll,IDADE

.Ata da Segunda [leul íão Ordinária c]a Câmíua
Setoria[ de AdminisLiação. iea]izac]a no dia ] 3 de
.jun]ao de 20]8. às ] l [)aras. na gata .A-104 do
Campus Aiaranguá - .Tardinl das ,A-«'cuidas.
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Aos treze (tias do mês de junho do ano de dois n)il e dezoito. às onze horas. na sala A-104 da
Unidade .Tardiltl das Avenidas do Cento-o (]e Ciências: Tecnologias c Saúde do Callapus
Araranguá da Unia'falsidade l:iedeial de Santa Catarina. ieunlranl-se os seguintes memt)ros da
Câmara Setorial de Adnlinisttação: proÍêssor Giuliano Ams Rampinelli. protbssor Leonatdo
Elízeire Bremermann: prolêssor Luciano Lopes Plltsher.'sob a presidência do prníbssol
Leopardo Elizeire Bremerlnann. Como convidados, compareceram à reunião o prof'assar
Casar Catando Schailau e a técnica em assuntos educacionais .Juliana I'ires da Salva. }lavendo
quórum, o prof'essor Leopardo Elizeirc Bremermann deu início à reunião ãs onze horas e dez
minutos, .justi]:ícando as ausências do proa'essor Fernanc]o ]lenrique Milanesa e da proíêssota
Elite Sommei Watzko. Ato contínuo. o prol'essor Leopardo Jl:lizeire 13remermalln questionou
os presentes sobre a inclusão dc ]lovos itens na pauta da reunião. não havendo }nanitêstações.
a reunião seguiu para a apreciação dos seguinte itens de pauta: 1. Aprovação da pauta da 2"
Reunião Ordinária da Câmai'a Setorial de ,Administração do l)apartamento (te Energia
c Sustentabilidade do ano de 2018. Em votação. a pauta da reunião. ltli apto'ç'ada por
unanimidade. 2. 1)iscussão acerca da Clonsulta Pública do art. 18 da resolução de
monitoría. O professor Leonardo Elizeire Bremeilnann passou a pala'-'ra alara a técnica em
asstmtos educacionais Juliana Peles da Silvo que l:êz alguns esclarecimentos sobre o
Memorando n.' 0353,'201 8/PROGRAt). que coloca e]-r] consulta pública aos Centros de
[:nsino o artigo 18 da ]qeso]ução Normativa n.' 053/'CUn/20]5. que disÍ)õe sobre a
distril)unção de bolsas de monitoria entre os Centros de Ensino da Universidade federal dc
Santa Clatarina. Eln seguida, a técnica eill assuntos educacionais Juliana Piões da Silo'a pediu a
palavt'a para expor um breve panorama subi-e o quantitativo de bolsas ctistritluído atuallncntc
entre os Centros de Ensino da Uni\ersidade ];edcral de Santa Calam'fila. O l)roltssor l,uciano
Lopes Pfltscller J)ediu a palavra para questionam quem responderia a consulta pública cn] nolllc
do Centro de Ciências. Tecnologias e Saúde de Ataranguá. A técnica em assuntos
educacionais .juliana Peles cla Sirva respondeu que a Dilação (]o Gentio dc Ciências.
'í'ecnologias e Saúde. depois de ouvidos os Departaillentos de Elnsino, responderia a consulta
pública da PROGliAD. O ptofessot Casar Cataldo Scharlau [)edita a pala'-'ta ])ara questionar
sobre a criação de NOVOS clitéríos para a distribuição de bolsas entre os Dcpaltamentos de
Erlsino clo Centro de Ciências. Tecnologias e Satlclc. A técnica cm assuntos ecíucacíonais
.Tuiiana I'ires da Salva respclíldcu quc os Ccntios dc íl;ilsillo podem adicionar ciítéiios além dos
dispostos llelo artigo 18 dzt Resolução Normativa H.o 053/CLrn/2015. o 1)rolbssor [,eonarc]o
Elizeire Bremermann questionou a técnica em assuntos educacionais .Tolinha.Peles da Silvo a
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respeito da nova redação do inciso l do artigo 18 da Resolução Normativa n' 053/CUn/2015:
"o número total cle bolsas de monitoria por unidade de ensino no semestre 2016.2 - peso 7
igual a 70% (setenta por cento) do total de bolsas a serem distribuídas; (Redação dada pela
Resolução Normativa n.' 85/2016 /CUn)". A técnica eln assuntos educacionais Juliana Pires
da Sirva respondeu que iria consultar a PROGRAD sobre o assunto. O professor César
Catando Scharlau questionou técnica ein assuntos educacionais Juliana Pares da Salva sobre a
designação da confissão de monitoria do Centro de Ciências, Tecnologias e Saúde ref'erente a
distribuição das bolsas de monitoria para o ano de 2019. A técnica ein assuntos educacionais
Juliana Pires da Silvo respondeu que ainda haveria que resolver a questão do quantitativo de
horas administrativas atribuídas aos membros da Comissão de Monitoria do Centro de
Ciências, Tecnologias e Saúde. O professor César Catando Scharlau Casar questionou a
técnica em assuntos educacionais Juliana Pirex da Silvo se havia sido realizada uma simulação
sobre o número de bolsas que o Centro de Ciências, Tecnologias e Saúde ganharia caso as
alterações artigo 1 8 da Resolução Nonnativa n' 053/CUlü201 5 propostas fossem adotadas. A
técnica em assuntos educacionais Juliana Pares da Salva respondeu que consultada a
PROGRAD sobre esse assunto. 3. Aprovação da Ata da I' Reunião Ordinária da Câmara
Setorial de Administração do Departamento de Energia e Sustentabilidade do ano de
2018; O professor Leonardo Elizeire Bremermann questionou os presentes sobre inclusões ou
tnodiHicações na ata da I' Reunião Ordinária da Câmara Setorial de Administração. Não
havendo manifestações, a ata da I' Reunião Ordinária da Cantara Setorial de Administração,
encaminhada previamente aos membros da Câmara Setorial de Administração, foi colocada
em votação e aprovada por unanimidade. 4. Aprovação de solicitações de projetos de
pesquisa do Departamento de Energia e Sustentabilidade. 5. Aprovação de solicitação de
projetos de extensão do Departamento de Energia e Sustentabilidade. O professor
Leonardo Elizeire Bremermaim sugeriu que os itens 4 e 5 fossem apreciados na reunião
seguinte da Câmara Setorial de Administração. Ein votação, a apreciação dos itens 4 e 5 na 3'
reunião ordinária do Câmara Setorial de Administração foi aprovada por unaninüdade. 6.
Esboço do Plano de Aplicação de Recursos do Departamento de Energia e
Sustentabilidade. O professor Leonardo Elizeire Bremermann explicou como ocorria,
naquele momento, o planejalnento da aplicação de recursos dos departamentos de ensino da
UFSC e como ocorria planejamento da aplicação de recursos do Departamento de Energia e
Sustentabilidade e, especificamente, dos laboratórios de ensino sob responsabilidade do
Departamento de Energia e Sustentabilidade. O professor Leopardo Elizeire Bremermann
proUetou no quadro uin esboço da proposta de um centro de custos para Departamento de
Energia e Sustentabilidade. Colmo encaminllainento, professor Leonardo Elizeire
Bremermann informou que pretendia apresentar o esboço do centro de custos do
Departamento de Energia e Sustentabilidade no início de cada semestre em reunião do
Colegiado Pleno do Departamento de Energia e Sustentabilidade. 7. Esboço dos Regimentos
de Pesquisa e Extensão do Departamento de Energia e Sustentabilidade. O professor
Leonardo Elizeire Bremermann passou a palavra para Prof'essor Giuliano Arns Rampinelli
que apresentou um esboço dos regimentos de pesquisa e extensão do Departamento de
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Energia e Sustentabilidade baseados na Resolução n.' 009/CUiV2006, de 1 3 de junho de 2006.
O professor Leopardo Elizeire Bremermann abriu discussão sobre cl tema. Como
encamiidaainento, professor Leonardo Elizeire Bretnermann sugeriu encamiidlar o esboço dos
regimentos de pesquisa e extensão do Departamento de Energia e Sustentabilidade para os
membros do Colegiada Pleno do Departamento de Energia e Sustentabilidade. 8. Funções
delegadas pelo Colegiado Pleno do EES à Câmara Setorial de Administração. O
professor Leonardo Elizeire Brenlennann explicou que, na Segunda Reunião Ordinária de
2018 do Departamento de Energia e Sustentabilidade fora aprovada, por unanimidade, a
delegação à Câmara Setorial de Adtninistração de competências previstas no art. 16 do
Regimento do Departamento de Energia e Sustentabilidade que exigiam para delegação a
aprovação do Colegíado Pleno do Departamento de Energia e Sustentabilidade. 9. Outros
que surgirem. O Professor Luciano Lopes Püitscller pecJiu a palavra para infonnar que na 5'
Reunião Ordinária do ano de 201 8 do Conselho da Unidade foi decido que haveria um edital
único para a eleição dos chefes e subchefes de departamento de ensino de Centro de Ciências,
Tecnologias e Saúde, todavia, cada departamento de ensino deveria desigual comissão
eleitoral própria. Não havendo nada mais a ser discutido, o Professor' Leopardo Elizeire
Breinermann agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, às doze laoras e vinte
nünutos, da qual, para constar, eu, Anais Brum Medeiros, assistente em administração da
Secretaria Integrada de Departamentos, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada
será assinada pelos membros presentes. Araranguá, 1 3 de junho de 20 1 8.
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